

実 誠 菑

大府北中学校
学校だより
令和2年度 第7号
(9月1日)
文責 校長 蟹江敏広

2学期のスタートです

新型コロナウイルス感染予防の影響で、短い夏休みが終わり2学期を迎えました。夏休み中やお盆の期間は外出を控えた人が多かったのではないのでしょうか。

さて、2学期は北中祭、合唱祭、3年生は修学旅行と大きな行事が続き、これらの行事を通じて一人一人の力が「伸びる」時期でもあります。しかし、伸びるためには一人の力では限界があるため、仲間とのつながりを大切にしてお互いに高め合えることができる、もっと伸びていきます。

みなさんの仲間とのつながりはどうですか。周りに悩みや不安を抱えている仲間はいませんか。大丈夫かなと思ったら声をかけてみてください。世の中がこんな状況だからこそ、様々な思いをみんなで受け止めて前を向いていきましょう。しっかりとした集団は、よい個人を創ります。個人が成長していくために、みんなで精一杯がんばろうとする集団意識の高まりが大切です。

お互いが思いを語り合うことで学級がまとまり、よい行事になるように取り組んでほしいと思います。そうすれば学級だけでなく、学年そして北中全体も大きく「伸びる」はずです。一人一人と北中の成長が楽しみな2学期です。

少年の主張 愛知県大会 優秀賞 おめでとう

令和2年度少年の主張の愛知県大会で3年3組原田航希さんの作品が優秀賞（愛知県議会議長賞）に選ばれました。応募総数31,940名で県内3地区でのブロック審査を経て、県全体で2番目に相当する栄誉です。おめでとう。

発表内容（作文）については愛知県社会活動推進課Webページにて紹介される予定です。

9月からの給食

8月中は、食中毒対策として1品少ない給食を実施していました。9月からは通常に戻して、和え物が復活します。給食は、中学生の栄養のバランスを考えて作られています。しっかり食べましょう。より安全な献立を考えてくれた栄養教諭と猛暑の中調理していただいた調理員さんたちに感謝します。

令和2年7月豪雨募金を届けました

8月4日～7日まで生徒会が主催して上記の募金活動を行いました。

募金総額は34,148円でした。ご協力ありがとうございました。生徒会の執行部のみなさんが8月21日に大府市地域福祉課に集まった募金を届けました。被災した方の役に立ちたいという思いがこの募金に詰まっています。生徒会のみなさんありがとう。そして、みなさんの善意に心より感謝します。



地域福祉課の方へ



届けてくれた生徒会のみなさん

9月の朝の部活動について

9月の朝の部活動は、新型コロナウイルス感染予防とご家庭での朝の検温や健康観察のため中止といたします。1学期同様に検温と健康観察を登校前をお願いします。午後（帰り）と土曜日・日曜日の部活動については実施します。土日の部活動に参加する場合も検温と健康観察が必要です。カードのご記入にご協力ください。

新型コロナウイルス感染予防について

新型コロナウイルス感染対策にご協力いただき、ありがとうございます。

大府北中では、2学期も以下の取り組みを継続していきます。

ご理解ご協力のほど、引き続きよろしく願いいたします。

○手洗いの励行 ○マスクの着用（熱中症予防が必要なときは外します）

○定期的な換気 ○必要箇所の消毒 ○給食時は前を向いて食べる

○健康観察の徹底 ○健康チェック表（検温）の記入

※感染予防についてご心配なことがあれば、ご相談下さい。

大学院実習生が来ます

9月3日より愛知教育大学大学院生の笠松千尋さんが実習を行います。主に日本語指導の教室や2年生を中心として授業の全般を実習します。期間は9月7日～9月18日は毎日、その後は毎週1回令和3年の2月まで続きます。